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et la victoire qui 
triomphe du monde, 

c'est notre foi.

Parce que tout ce qui est né de 
Dieu triomphe du monde ; 

1 Jean 5:4

SUR LES AILES DE LA FOI P.2 
par Kenneth Copeland

PAS LES CHOSES À MOITIÉ P.8 
par Melanie Hemry

LA LOI QUI PERMET DE RECEVOIR P.12 
par Gloria Copeland

EDITION FRANÇAISE NOVEMBRE 2023

Jésus est Seigneur

®

https://kcm-fr.org
https://kcm-fr.org/magazine/


Sur les

de la Foi
Ailes

2 :  B VOV



par Kenneth Copeland

Un matin, il n'y a pas très 
longtemps, j'étais assis sur la 
terrasse derrière notre maison 
et je regardais le lac Eagle 
Mountain. Je venais de terminer 
ma routine matinale, qui inclut 
la lecture des Écritures sur la 
guérison que je garde collées 
sur le miroir de ma salle de bain. 
J'avais à l'esprit ces versets du 
Psaume 103 :

Bénis le SEIGNEUR, ô mon 
âme, et n’oublie aucun de ses 
bienfaits  : Lui qui pardonne 
toutes tes iniquités  ; qui guérit 
toutes tes maladies ; qui rachète 
ta vie de la destruction  ; qui te 
couronne de tendre compassion 
et de tendres miséricordes  ; 
qui satisfait ta bouche avec de 
bonnes choses  ; si bien que ta 

jeunesse est renouvelée comme 
celle de l’aigle (versets 2–5).

Alors que j'étais assis, profitant 
de la vue des arbres et de l'eau en 
louant le Seigneur, j'ai remarqué 
quelques buses qui volaient au-
dessus de moi. Tout à coup, un 
aigle à tête blanche s'est approché 
en piqué et les a rejoints. 
Désireux de le voir de plus près, 
j'ai dit  : «  SEIGNEUR, renvoie-
le par ici ! » Il l’a fait, et alors que 
l'aigle tournoyait autour de moi, 
je me suis souvenu de ces versets 
et je me suis dit  : Dieu est en 
train de renouveler ma jeunesse 
comme celle de cet oiseau ! L'aigle 
est un oiseau magnifique. Ce qui 
m'enthousiasme le plus à leur 
sujet, ce sont leurs compétences 
en navigation aérienne. En tant 

« Prenez un moment pour 
proclamer avec enthousiasme :  

C’est ma Bible. C’est mon 
SEIGNEUR qui me parle. Je 
suis ce qu’elle dit que je suis. 

Je possède ce qu’elle dit que je 
possède. Je peux faire ce qu’elle 

dit que je peux faire. Tout ce 
que la PAROLE de Dieu dit, je le 
crois ! Cela m’appartient ! C’est à 

moi ! Alléluia ! » 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

Joël) nous ont appelés, Gloria et 
moi, pour nous annoncer qu'on lui 
avait diagnostiqué un cancer du 
foie. Selon les médecins, il s’agissait 
d’une maladie mortelle. Le cancer 
avait progressé à un point tel qu'ils 
disaient que la médicine ne pouvait 
plus rien faire pour elle.

Gloria et moi avons prié et nous 
nous sommes mis d’accord avec elle 
et John pour sa guérison, mais bien 
évidemment Dodie savait qu’elle 
ne devait pas dépendre de la foi des 
autres. Elle savait qu'elle devait 
exercer sa foi, et de ce fait elle s'est 
mise en mode ascensionnel. Une 
fois que les médecins ont posé leur 
diagnostic, elle n'est jamais retournée 
à l'hôpital. Au lieu de cela, elle a rédigé 
une liste de versets sur la guérison.

Dès lors, tous les matins en 
se levant, elle les lisait. Dans la 
journée, elle les relisait. Le soir, elle 
les relisait. Elle ne les citait pas de 
mémoire. Elle les lisait tous, à haute 
voix, tous les jours, trois fois par jour. 
Elle a également agi en conséquence. 
Elle se comportait, non plus en 
fonction de ce qu’elle ressentait, 
mais en fonction de ce qu’elle croyait 
– La PAROLE de Dieu. Jacques 2:17 
dit : « La foi, si elle n'a pas les œuvres 
(des actes et des actions d'obéissance 
pour la confirmer)... est dépourvue de 
puissance » (Amplified Bible, Classic 
Edition). De ce fait, même s’il arrivait 
à Dodie d’être tellement faible qu’elle 
avait peine à traverser la pièce, elle 
refusait d’aller se coucher.

Votre activité la plus importante
Non seulement Dodie Osteen a 

réussi à surmonter cette tempête, 
mais depuis lors elle a également pris 
son essor, et elle jouit toujours d’une 
bonne santé. Des décennies se sont 
écoulées et elle est toujours vivante 
et bien portante. John est déjà parti 
au ciel, mais Dodie est toujours en 
pleine forme. Gloria et moi avons 
eu le privilège de participer à son 
75ème anniversaire, et nous pouvons 
confirmer qu'elle est pleine de vie 
et de l'Esprit de Dieu. Dodie a fini 
par publier la liste des versets sur 
la guérison qu'elle avait établie. La 

que pilote, lorsque je suis confronté 
à un orage, je dois le contourner (à 
moins de piloter un Citation X ou un 
Gulfstream dont le plafond est de 50 
000 pieds). Monsieur Aigle, lui, n'a 
pas besoin de le faire. Au lieu de cela, 
il prend son envol et tire parti du 
courant ascendant face à l'orage.

Il positionne ses ailes en "mode 
ascensionnel" à la bonne altitude et il 
les bloque, de sorte qu'il n'a pas besoin 
de battre des ailes. Ensuite, il laisse les 
courants d'air ascendants continuer à 
lui permettre de s’élever toujours plus 
haut. Ses poumons contiennent des 
sacs alvéolaires qui lui permettent 
de voler toujours plus haut. Une fois 
au-dessus de l'orage, il peut y rester 
aussi longtemps que nécessaire. Il 
peut tournoyer, observer tout ce qui se 
passe et prendre du bon temps. 

Comment cela lui est-il possible ?
Dieu l’a créé ainsi.
En tant que croyants, Dieu nous a 

également créés de la sorte! Il nous a 
créés pour que nous prenions notre 
envol dans la victoire comme des 
aigles (Ésaïe 40:31). Il a départi la 
mesure de foi à chacun d’entre nous 
(Romains 12:3) afin que, lorsque les 
tempêtes de la vie se lèvent, nous ne 
soyons pas tentés de fuir. Au lieu de 
cela, nous pouvons nous mettre en 
mode ascensionnel. Nous pouvons 
prendre notre envol sur les promesses 
extrêmement grandes et précieuses 
de la Parole de Dieu et maintenir nos 
ailes spirituelles à la bonne altitude. 

Si une tempête de maladie menace, 
nous pouvons adopter une attitude 
de guérison. Si le besoin menace, 
nous pouvons adopter une attitude 
de prospérité. Si les nuages de la 
défaite commencent à s'accumuler, 
nous pouvons adopter une attitude 
de victoire. Nous pouvons continuer 
à nous élever sur les ailes de la foi et 
triompher !

Quand je pense à ce qui peut se 
produire lorsqu'un croyant s'attache 
ainsi à la Parole de Dieu, je me 
souviens de la mère de Joël Osteen, 
Dodie. Il y a de nombreuses années, 
elle a dû faire face à une tempête à 
laquelle elle n'avait aucune possibilité 
de survivre. Je n'oublierai jamais 
le jour où elle et John (le père de 
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plupart d'entre eux sont marqués par 
des onglets dans ma Bible. Un certain 
nombre d'entre eux figurent sur la 
liste des versets sur la guérison que 
j’ai affichée sur le miroir de ma salle de 
bain et que je lis tous les jours.

«  Mais, Frère Copeland  », direz-
vous peut-être, «  Je ne comprends 
pas pourquoi vous continuez à lire ces 
versets tous les jours. À ce stade, vous 
devriez vous rappeler ce qu’ils disent. »

Oui, bien évidemment, je le peux. 
Seulement, Dieu ne m’a pas dit de 
simplement me souvenir de Sa 
PAROLE. Il a dit  : «  Mon fils, sois 
attentif à mes paroles, prête l'oreille à 
mes discours. Qu'ils ne s'éloignent pas 
de tes yeux  ; garde-les dans le fond de 
ton cœur ; car c'est la vie pour ceux qui 
les trouvent, c'est la santé pour tout leur 
corps » (Proverbes 4:20–22). 

D’ordinaire, les gens ici au Texas 
(et tout particulièrement ceux qui 
habitent à la campagne) n’utilisent pas 
l’expression attentif à comme le fait la 
Bible dans ce passage. Au lieu de cela, 
ils disent tout simplement "s’occuper 
de". S'ils se focalisent sur quelque 
chose de prioritaire, ils disent qu'ils 
doivent s'en occuper. S'ils se rendent 
à un rendez-vous urgent, par exemple, 
et que quelqu'un souhaite qu'ils 
s'arrêtent pour discuter avec eux, ils 
disent  : «  J'aimerais bien passer un 
moment avec toi, mais je dois d'abord 
m'occuper d'une affaire importante ». 

Pour nous en tant que croyants, le 
LIVRE de Dieu est notre activité la 
plus importante  ! Nous devons nous 
en occuper en priorité. Comment y 
parvient-on  ? En gardant ce LIVRE 
sous nos yeux, pas seulement en le 
lisant et en le confessant à voix haute, 
mais en nous voyant à Sa lumière.

Quand vous lisez en Psaume 103, 
par exemple que Dieu pardonne tous 
vos péchés et qu’Il guérit toutes vos 

maladies, vous vous voyez pardonné, 
guéri et en bonne santé. Quand vous 
lisez en 2 Corinthiens 8:9 que Jésus « lui 
qui était riche, il s’est fait pauvre pour 
vous afin que par sa pauvreté vous soyez 
enrichis  », vous vous voyez prospère, 
très prospère.  Vous vous voyez libéré 
de toute dette et « pourvu en abondance 
pour toutes sortes d’œuvres bonnes et 
dons charitables  » (2 Corinthiens 9:8, 
AMPC). Et ce faisant, la PAROLE de 
Dieu devient vie pour vous, santé pour 
tout votre corps. Vous vous voyez en elle. 
Vous pensez à elle. Vous la méditez. Vous 
dites que vous êtes ce qu’elle dit que vous 
êtes.

Dès mon plus jeune âge, j'ai eu des 
problèmes de sommeil. Je restais 
éveillé toute la nuit, sans pouvoir 
trouver le sommeil. Quoi qu’il en soit, 
après que je sois né de nouveau et après 
avoir commencé à lire la PAROLE, j'ai 
découvert que je pouvais dire que je 
dormais. J'ai lu en Psaume 127:2 que 
l'Éternel «  donne à ses bien-aimés le 
sommeil  » (KJF), et j'ai compris que 
le sommeil est un don de Dieu. J'ai 
donc écrit ce verset, ainsi que d'autres 
passages sur le sommeil sur un morceau 
de papier et je l’ai posé sur ma table de 
nuit. Maintenant, au lieu de rester éveillé 
la moitié de la nuit, quand je vais me 
coucher, je dis ce que la PAROLE dit à 
mon sujet. Je dis  : «  Merci, SEIGNEUR 
parce que je m'endors rapidement  ». Et 
sans tarder, c'est ce qui se passe. 

Et ce faisant, la PAROLE de Dieu 
devient vie pour vous, santé pour tout 
votre corps. Vous vous voyez en elle. 
Vous pensez à elle. Vous la méditez. 
Vous dites que vous êtes ce qu’elle dit 
que vous êtes.»

«

1
À l’instar de l’aigle 
qui possède des 
ailes physiques, 

vous posséder des 
ailes de foi qui 

vous permettent 
de prendre votre 

essor vers la 
victoire. 

(1 Jean 5:4) 

Quand un aigle est confronté à 
un orage, il tire parti du courant 
ascendant. Il bloque ses ailes 
à la bonne altitude pour que 
les vents lui permettent de 

s’élever au-dessus de l'orage. 
Spirituellement, en tant que 
croyants, Dieu nous a créés 

pour que nous en fassions de 
même. Il nous a créés pour 
que nous « prenions notre 
envol comme des aigles » 

(Ésaïe 40:31) au-dessus des 
tempêtes de la vie en vue de les 

surmonter !

2
Vous pouvez vous 
tenir par la foi sur 

les promesses 
extrêmement grandes 

et précieuses de 
Dieu et triompher de 
quelque tempête que 

ce soit. 
(2 Cor. 1:20)

 3
Quand une tempête 
de maladie menace, 

en plaçant votre 
confiance dans les 

promesses divines de 
guérison, vous pouvez 
adopter une attitude de 

guérison. 
(Ps 103:2-3, 5) 

4
Quand une tempête 

de besoin menace, en 
plaçant votre confiance 

dans les promesses 
divines d’abondance, 
vous pouvez adopter 

une attitude de 
prospérité. 
(2 Cor. 8:9)

5
Même si vous 
connaissez les 
promesses de 
Dieu par cœur, 
continuez de 
les lire et les 

proclamer afin 
qu’elles ne vous 
échappent pas. 

(Héb. 2:1)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR :

Quand vous 
appelez dans 
votre vie des 

choses comme la 
Bible les appelle… 

vous pouvez 
être sûr qu’elles 

viendront !
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«  Eh bien, c’est vraiment stupide  », 
dira probablement quelqu’un.

Non, pas du tout. En fait, c’est tout 
le contraire. Cela implique qu’on 
fonctionne à l’instar de Dieu. Il 
« appelle les choses qui ne sont point 
comme si elles étaient  » (Romains 
4:17). C’est ce qu’Il a fait avec Abram. 
Il lui a dit  :  «  Un père de beaucoup 
de nations t’ai-je fait  » (Genèse 17:5 
KJF). Voilà une chose qui, dans le 
domaine naturel, paraît stupide  ! À 
l'époque, Abram avait environ cent 
ans ; sa femme, Sara, en avait quatre-
vingt-dix ans. Elle avait été stérile sa 
vie durant et ils n'avaient jamais eu 
d'enfant. 

Quoi qu’il en soit, Dieu avait dit  : 
«  Je fais de toi un père de beaucoup 
de nations, alors tu l’es  » et Il a 
changé le nom d'Abram en Abraham 
(ce qui signifie "père de nombreuses 
nations"). À partir de ce moment-là, 
Abraham s'est appelé comme Dieu 
l'appelait et, en moins d'un an, il est 
devenu exactement ce que Dieu avait 
dit. Aujourd'hui, Dieu agit de la même 
manière avec nous, croyants. Il a dit  : 
«  Lui [Jésus] par les meurtrissures 
duquel vous avez été guéris  » (1 
Pierre2:24), et nous sommes en 
bonne santé. Alors c’est ce que nous 
sommes. Quand nous nous mettons 
d’accord avec Lui par la foi et que 
nous disons que nous sommes guéris, 
ce que Dieu a d’ores déjà accompli 
se manifeste dans notre corps et, à 
l’instar d’Abraham, nous devenons ce 
que Dieu a dit. 

Soyez plus attentif que jamais
Selon Marc 11:22-23, si nous avons 

foi en Dieu, nous pouvons obtenir ce 
que nous disons. Bien trop souvent, 
pourtant, le peuple de Dieu dit ce qu’il 
a. C’est la raison pour laquelle tant de 
personnes vivent dans la défaite. Ils 
disent qu’ils sont malades alors qu’ils 
veulent être guéris. Ils disent qu’ils 
sont fauchés alors qu’ils veulent être 
prospères. Charles Capps comparait 
cela au fait d’appeler le chat alors 
qu’on veut que le chien vienne.

« Le chat est là », dira probablement 
quelqu’un. «  Pourquoi dites-vous au 
chat de venir alors que vous voulez 
que ce soit le chien qui vienne ? »

«  Parce que je vois le chat et que 
je crois qu'il faut appeler les choses 
telles qu'elles sont. » 

Ça, c’est stupide ! De plus, cela vous 
conduira tout droit à la catastrophe. 
En effet, tant que vous appelez 
le chat, le chien ne viendra pas. 
Néanmoins, quand vous appelez 
dans votre vie des choses comme la 
Bible les appelle, vous pouvez être 
sûr qu’elles viendront  ! Elles vont se 
manifester parce que la Bible est un 
LIVRE d'alliances. Chacune de Ses 
promesses extrêmement grandes et 
précieuses est entérinée par le sang 
précieux de Jésus. En Lui, elles sont 
toutes oui et amen (2 Corinthiens 
1:20).

La prochaine fois que vous prendrez 
votre Bible, souvenez-vous-en. 
Prenez un moment pour proclamer 
avec enthousiasme : « C’est ma Bible. 
C’est mon SEIGNEUR qui me parle. 
Je suis ce qu’elle dit que je suis. Je 
possède ce qu’elle dit que je possède. 
Je peux faire ce qu’elle dit que je peux 
faire. Tout ce que la PAROLE de Dieu 
dit, je le crois  ! Cela m’appartient  ! 
C’est à moi ! Alléluia ! » Une fois chose 
faite, ouvrez votre Bible et lisez-la. 
Revenez régulièrement à ces versets 
et aux promesses sur lesquelles vous 
vous tenez par la foi. Revenez-y, en 
gardant Hébreux 2:1 à l’esprit, qui dit : 
« Nous devons prêter une encore plus 
grande attention aux vérités que nous 
avons entendues, de peur que nous 
ne nous en éloignions et que nous ne 
nous égarions » (AMPC). 

Quand j'ai commencé à piloter 
l'avion de notre ministère, le 
SEIGNEUR m'a parlé de cela en ce 
qui concerne l'aviation. Étant donné 
que j’étais pilote depuis des années, 
mon expérience du pilotage risquait 
de me conduire à la négligence et ce 
faisant certaines choses auraient pu 
m’échapper, Il m'a dit  : À présent tu 
pilotes pour Moi, et tu dois changer de 
comportement. Même si tu ne fais que 
déplacer l'avion d'un aéroport à l'autre, 
je veux que tu planifies ton vol. Ne te 
contente pas de vérifier l’équipement, 
d'allumer les phares d’atterrissage 
et de décoller. Fais-Moi confiance et 
planifie ton vol.

L’expérience peut conduire à la 
négligence, et la négligence peut 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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s’avérer être très dommageable. On dit 
que la plupart des accidents de voiture, 
par exemple, se produisent dans un 
rayon de quinze kilomètres autour du 
domicile. Cela ne veut pas dire que 
vous devez déménager. Cela veut dire 
que lorsque vous vous rapprochez 
de votre domicile, vous devez rester 
vigilant. Vous devez veiller à être très 
attentif à ce que vous faites parce que 
vous connaissez bien les environs. Peu 
importe que vous fassiez seulement 
le tour du pâté de maisons, attachez 
votre ceinture de sécurité. Faites bien 
attention à ce que vous faites. Faites 
bien attention à tout ce qui concerne le 
code de la route. 

Faites-en de même en ce qui 
concerne la PAROLE de Dieu. 
Trouvez ce qu’elle vous dit et ce qu’elle 
dit à votre sujet. Ensuite, soyez-y 
attentif. Gardez Ses promesses 
extrêmement grandes et précieuses 
devant vos yeux, dans vos oreilles, 
dans vos pensées et dans votre bouche. 
Continuez de les lire – ne les laissez 
pas vous échapper. J’ai appris par 
expérience qu'il est facile que je cite 
quelque chose plusieurs fois de suite 
sans que je me rende compte à quel 
point je le modifie. Je l’ai fait avec des 
chansons que j'ai enregistrées. Après 
avoir chanté une chanson pendant des 
années, j’ai réécouté l'enregistrement 
original et je me suis dit Je ne me suis 
pas rendu compte que j'avais changé 
cela. Toutefois, sans m'en apercevoir, 
au fil du temps, je l'avais fait. Ça s’est 
fait comme ça.

N’en faites pas autant avec 
l’Écriture  ! Parcourez votre Bible et 
mettez des onglets sur les pages pour 
marquer les promesses extrêmement 
grandes et précieuses de Dieu que 
vous réclamez par la foi. Consultez-les 
régulièrement et lisez-les à haute voix, 
comme l’a fait Dodie Osteen. Écrivez-
les sur des feuilles de papier ou des 
fiches et collez-les sur votre miroir 
et votre table de nuit. Tenez-vous-y 
afin que lorsque la tempête menace 
(et chacun d'entre nous rencontre des 
tempêtes), vous puissiez y faire face 
et la surmonter en ayant la PAROLE 
dans votre cœur et dans votre bouche. 
À l’instar d’un aigle, vous pourrez 
prendre votre essor vers la victoire 
sur les ailes de foi ! 

Ex. 15:26

Ex. 23:25

Deut. 7:14-15

Deut. 30:19-20

1 Rois 8:56

Ps. 91:9-10, 14-16

Ps. 103:1-5

Ps. 107:19-21

Ps. 118:17

Prov. 4:10

Prov. 4:20-24

Ésa 41:10

Ésa 53:4-5

Jér. 1:12

Jér. 30:17

Joël 3:10

Nah. 1:9

Matt. 8:2-3

Matt. 8:16-17

Matt. 18:18-19

Matt. 21:21

Marc 11:22-24

Marc 16:14-18

Rom. 4:16-21

Rom. 8:2, 11

2 Cor. 10:3-5

Gal. 3:13-14, 29

Éph. 6:10-17

Phil. 2:13

Phil. 4:6-7

2 Tim. 1:7

Héb. 10:23

Héb. 10:35-36

Héb. 11:11

Héb. 13:8

Jac. 5:14-16

1 Pier 2:24

1 Jn. 3:21-22

1 Jn. 5:14-15

3 Jn. 2

Apo. 12:11

Si vous avez besoin de 
guérison physique

cherchez les versets ci-dessous et lisez-les à haute voix 
chaque jour. Refusez de céder au doute et à l'incrédulité. 

Et rappelez-vous que la Parole de Dieu est agissante !

« Gardez ces promesses extrêmement 
grandes et précieuses devant vos yeux, 

dans vos oreilles, dans vos pensées et dans 
votre bouche. Continuez de les lire – ne les 

laissez pas vous échapper.  »
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par Melanie Hemry

En fait, il adorait le football et rêvait d'une 
carrière dans la NFL. Néanmoins, il aimait 
également faire la fête. Quand il n'était pas sur le 
terrain, il faisait la fête. En réalité, abstraction faite 
du football, James aurait fait la fête jusqu'à ce qu’il 
finisse en prison.

Né en Allemagne dans une famille de militaires, 
il avait déménagé plusieurs fois. Au lycée, les choses 
n'allaient pas bien pour James. Il avait commencé à 
se droguer et à boire, et il aimait beaucoup trop cela. 
Il avait également été arrêté pour vol à l'étalage.

Après le lycée, il avait déménagé en Californie 
pour jouer au football, mais par la suite il avait été 
transféré à l'université Temple de Philadelphie. 
C'est là qu’il a commencé à faire la fête, ce qui lui 
valut bien des ennuis. Il avait organisé une fête 
dans son dortoir et les choses avaient dégénéré. 
James a été exclu de l'équipe de football pendant un 
semestre.

Après avoir joué pour différentes universités, il 
est revenu en Californie et il a joué à Fresno State. 
Poussé par le désir de réussite, il a commencé à 
prendre des stéroïdes. Il traversait la frontière en 
voiture et en achetait en vente libre à Tijuana. De 
retour chez lui, il en donnait à ses coéquipiers et en 
consommait lui-même.

À un certain moment, James a entendu l'un de ses 
coéquipiers parler de l'Évangile dans les vestiaires. 
Jusqu’alors, il n’en avait jamais entendu parler. Il 
a prié la prière de repentance – il a ajouté Jésus à 
sa vie, sans toutefois Lui permettre d’être sa vie. Il 
espérait que Jésus l'aiderait à entrer dans la NFL. 
Aujourd'hui, chez ses parents, il était conscient 
que sa vie était ingérable. Alors qu'il venait de se 
procurer de la cocaïne et de la marijuana, il était en 
train de faire la fête tout seul. Quand était-il devenu 
genre de gars ?

Choisir un camp
«  De retour à Fresno State pour commencer 

un nouveau semestre, un membre de l'équipe qui 
m’avait déjà proposé de participer à une étude 
biblique m'invita de nouveau », se souvient James. 
« Cette fois, j'ai accepté. J'avais compris certaines 
choses. Je pouvais soit me donner à fond pour les 
choses de Dieu, soit me donner à fond en tant que 
pécheur. Je n'étais pas du genre à faire les choses à 
moitié.

«  Pendant l'étude biblique, j'ai déclaré 
publiquement que je consacrais ma vie à Jésus. 
Que je vivrai complètement pour Lui. Peu de temps 
après, j'étais dans mon appartement et j'ai eu une 
vision. J’ai vu le Seigneur. Il m’a dit  : «  Va dans le 
monde entier et prêche l’évangile ». Alors, j’ai su que 
j’étais appelé à prêcher.  

«  Pendant des réunions, différents serviteurs 
de Dieu ont confirmé cet appel. J'ai trouvé une 
église et j'ai commencé à travailler pour un homme 
d'affaires chrétien. La première fois qu'il est venu 
me chercher pour aller travailler, il avait sur le siège 
avant une série de cassettes de Kenneth E. Hagin 
How You Can Write Your Ticket With God.

«  Oh, tu écoutes ce genre de confession 
positive ? » lui ai-je dit. Il a commencé à me guider 
dans la Parole de Dieu. Il m'a nourri à la cuillère, 
répondant à toutes mes questions sur la guérison, 
la prospérité et la foi.

«  Pendant cette période, je suis tombé sur un 
livre de T.L. Osborn intitulé Healing the Sick 
(Guérir les malades). Ce que j'ai lu dans ce livre 
était confirmé par les Écritures. Je me suis rendu 
compte que j'avais changé. Avant, j'étais passionné 
de football. Maintenant, j’étais passionné pour le 
ministère. Je passais au moins six heures par jour 
à lire la Bible. 

Pas les 
Choses à 
Moitié

Un jour, chez ses parents dans le New Jersey, James 
Logan a eu une révélation. Pour la première fois, il a 
réalisé que sa vie était un véritable gâchis. Il savait que ses 
parents étaient déçus par son mode de vie. À l’évidence, 

son style de vie n'était pas si mauvais que cela. 
James vivait pour le football.
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«  Je me suis rendu compte que les thèmes 
récurrents de la Bible incluaient le pouvoir de la 
langue, les paroles et la puissance de la Parole de 
Dieu parlée. Il m’a également donné la possibilité 
d’écouter d'autres cassettes de Kenneth E. Hagin 
et de Kenneth Copeland. » 

Un rendez-vous divin
En 1988, James a rencontré une jeune femme 

nommée Terry Tyler à l'église. La vie de Terry 
était aux antipodes de la sienne. Cadette d'une 
fratrie de cinq enfants, elle avait neuf mois quand 
sa mère biologique a perdu sa garde ainsi que 
celle de ses frères et sœurs. Comme à l'époque il 
n'existait pas de système officiel de placement 
en famille d'accueil, ils avaient été placés dans un 
centre de détention juvénile.

Une famille à qui Dieu avait demandé de 
fonder un foyer chrétien pour enfants et une 
école chrétienne leur a offert un foyer. Les cinq 
enfants ont appris à jouer d'un instrument de 
musique. Quand Terry était à l'école primaire, 
ils parcouraient tout le pays. Connus sous le nom 
de Tyler Kids, ils jouaient et chantaient pour le 
Seigneur.

Leur mère adoptive, la seule vraie mère qu’ils 
n’aient jamais connue, veillait à ce que les enfants 
n’entretiennent aucune rancune à l'égard de leur 
mère biologique. Elle n'a jamais dit un mot négatif 
à son encontre. Au contraire, elle leur a assuré que 
leur mère biologique ne voulait que le meilleur 
pour eux. Elle lui a même envoyé des photos de 
classe et l'a encouragée à leur rendre visite. Au 
fil des ans, elle leur a rendu visite au moins dix 
fois. Athlète de haut niveau, Terry n’avait jamais 
été attirée par les fêtes, la drogue ou l'alcool - 
des choses auxquelles James avait été accro. Ne 
cherchant pas à ressembler à ses pairs, elle n'avait 
qu'un seul objectif : servir le Seigneur. 

L’apprentissage de la vie par la foi
« Le message de la foi était tout nouveau pour 

moi  », dit Terry, bien que juste avant son départ 
pour l'université, sa mère lui ait donné un livre 
de Francis P. Martin intitulé Hung by the Tongue 
(Pendu par la langue). Grâce à ce livre Terry a 
commencé à découvrir des bribes du message de 
la foi. Elle a également beaucoup appris sur la foi 
en fréquentant James. 

«  Permettez-moi vous expliquer ce que c'était 
que de sortir avec lui  », dit-elle. «  Le soir, nous 
nous rendions à l'aéroport, nous nous garions là 
où il nous était possible de voir les avions atterrir 
et nous écoutions des messages de Kenneth 
Copeland et de Kenneth Hagin. » 

À l'université, alors qu'elle jouait au volley-ball, 
elle s'est déchiré un ligament de la cheville. « Elle 
n’a pas bien cicatrisé et depuis lors je boitais », se 
souvient-elle. « Jusqu'à ce que je rencontre James, 
on ne m'avait pas enseigné au sujet de la guérison, 

alors je lui ai demandé une de ces cassettes. Il m'a 
donné 'The Exodus' de Kenneth Copeland. Alors 
que je l’écoutais, le Saint-Esprit a œuvré en moi et le 
déclic s'est finalement produit. J'ai appelé James et 
je lui ai dit : « Par les meurtrissures de Jésus, je suis 
guérie ! J’ai reçu ma guérison ! » Par la suite, nous ne 
pouvions plus nous passer de ces enseignements. 

« Nous nous sommes mariés en juillet 1989. Alors 
que j'étais enceinte de huit mois et demi de notre 
premier enfant, nous avions trop soif des choses de 
Dieu pour rester à la maison. Nous sommes allés 
de Fresno à Anaheim en voiture pour assister à la 
Convention des Croyants de la Côte Ouest. Nous 
avons réussi à assister à une réunion avant que le 
travail ne commence ! » 

«  Plus tard, le Seigneur nous a dirigés à 
étudier à l’Institut Biblique Rhema, à Tulsa, dans 
l'Oklahoma. J'avais obtenu un DEUG en théologie 
au West Coast Christian College. Nous avions 
tous deux obtenu une licence à la Life Christian 
University. En 1992, nous avons déménagé à Dallas 
et nous avons étudié à Christ For The Nations. 
Ensuite, nous nous sommes installés à Tulsa pour 
suivre les cours à Rhema. James y est resté deux 
ans et a obtenu son diplôme. En 1995, je me suis 
inscrite et j'ai obtenu mon diplôme en 1997. » 

Pendant cette période, James et Terry ont eu la 
chance d'avoir deux autres enfants. Une fille, Sarah, 
est née en 1993. Puis, trois ans plus tard, un fils, 
James.

Implanter une église
Ayant l'intention d’implanter une église, James 

et Terry ont demandé à Dieu de les envoyer dans 
une région où la plupart de la population n'auraient 
pas entendu la Parole de Foi. En 1997, ils se sont 
retrouvés à Cincinnati, dans l'Ohio. L'année 
suivante, ils ont implanté le Faith World Outreach 
Center. Pendant des années, ils ont semé la Parole 
de Dieu et l'amour. 

Ce qui manquait à l’assemblée en termes de 
taille, elle le compensait largement en termes de 
fidélité et de bienveillance, dit James. En 2016, 
un groupe de l'église s'est rendu avec James et 
Terry à Fort Worth, au Texas, en vue de participer 
à la Convention des Croyants du Sud-Ouest. Leur 
fils, James, s'était rebellé, mais au cours d'une 
Convention des Croyants du Sud-Ouest, il avait 
reconsacré sa vie à Jésus. Néanmoins, personne 
ne savait que l'arrêt brutal d'une consommation de 
cannabis synthétique pouvait être à l'origine d'un 
syndrome de sevrage et provoquer une psychose. 
De retour à la maison, il a dû être admis dans un 
établissement psychiatrique.

Les médecins ont instamment demandé à James 
et à Terry à s’informer sur les maladies mentales et 
à les étudier, se souvient James. Ils leur ont dit que 
l'état de leur fils n'était pas lié à la consommation de 
drogue : « Il va souffrir de troubles mentaux jusqu’à 
la fin de sa vie ».

Être Partenaires avec KCM ne concerne pas 
uniquement les finances. Il y a une onction qui coule en 
nous et dans l’église. Nous n’en serions pas là où nous 
en sommes aujourd'hui si nous n'avions pas fait l'effort 
de commencer à participer aux réunions en personne.
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Nous n'avons pas 
expérimenté de grandes 

percées tant que nous 
n’avons pas commencé 
à assister aux réunions 
en personne. Le fait que 

les membres de notre 
assemblée aient 

commencé à en faire 
de même y a beaucoup 

participé. 

« Nous avons refusé d’accepter une telle chose », dit 
James. 

« Au bout de quelques semaines, le Seigneur nous 
a dit d’arrêter de le consulter. Il nous a dit de nous 
concentrer sur l'église et de laisser notre fils entre les 
mains de Dieu. Cela a été difficile, mais nous l'avons 
fait. 

«  Un jour, James nous a appelés, en pleine 
possession de ses moyens. Il nous a demandé de le 
ramener chez lui et de l'aider à se libérer des esprits 
auxquels il avait donné accès. C'est ce que nous 
avons fait et nous avons découvert quelque chose 
d'intéressant. James pouvait confesser que Jésus 
était Seigneur. Il pouvait tout dire sauf une chose. Il ne 
pouvait pas dire : "J'entends la voix du Bon Berger, et 
je ne suivrai pas un étranger". 

« Lorsqu'il a finalement prononcé ces paroles, il a 
dit qu'il avait senti quelque chose le quitter. Depuis 
ce jour, le Seigneur a guéri son esprit. Il écoutait Frère 
Copeland et ses pensées sont devenu claires. Il a pu 
arrêter de prendre ses médicaments. C’était il y a sept 
ans, et il aime partager son témoignage. Il s'est marié 
il y a peu.

«  En 2017, nous avions prévu de participer à la 
Campagne de Victoire de Dayton  », raconte James. 
« Nous avions été invités à un petit-déjeuner de prière 
où il y avait besoin de volontaires. Seize membres de 
notre église ont pris des congés et nous nous sommes 
tous portés volontaires. Nous l’ignorions à l'époque, 
mais cette réunion a changé nos vies, et elle a changé 
notre église.

« Quand l'équipe de KCM a rangé son matériel, ils 
ont décidé d'en semer une partie dans notre église. 
À notre tour, nous en avons semé une partie dans 
d’autres églises. » 

Une Parole de Dieu
Depuis un certain temps, James et Terry 

envisageaient d'assister à une réunion dans l'église 
de Keith Moore à Branson, dans le Missouri. 
Après la Campagne de Victoire de Dayton, ils ont 
décidé d'assister aux réunions de la "Semaine de 
l’accroissement". Bien que l'argent ait toujours été un 
défi pour le couple, ils n'en avaient jamais discuté avec 
quiconque. Au moment où ils ont prévu de participer 
à la réunion de Branson, ils devaient dix loyers pour 
le bâtiment de l'église qu'ils louaient mille cinq cent 
dollars par mois.

Réalisant qu'il leur faudrait cinq cents dollars pour 
se rendre à Branson, ils ont mis leur foi en action. Ils 
n'en ont parlé à personne. Le dimanche précédant le 
début de la réunion, une veuve s'est présentée à leur 
église. « En venant ici ce matin, le Seigneur m'a dit de 
vous donner cinq cents dollars  », a-t-elle dit. Ils ont 
fait leurs bagages et sont partis le lendemain. 

Le jeudi soir, au cours de la réunion, l'église a fait ce 
que l'on appelait une "grande offrande", se souvient 
James. Terry et lui avaient un chèque de dîme de deux 
cents dollars de leur église qu'ils avaient l'intention de 
donner à l'offrande du vendredi. James s'est penché et 
a chuchoté à Terry : « Le Seigneur m'a dit de donner 
le chèque de dîme ce soir  ». Ils se sont regardés et 
ont obéi à Dieu, tout en retenant leurs larmes et en 
souhaitant avoir plus à donner. À la fin de la réunion, 
Phyllis, la femme de Keith Moore, a reçu une parole du 
Seigneur, dont James se souvient.

S'adressant à un groupe particulier de personnes 
assises dans une section remplie de pasteurs, Phyllis 

a déclaré : « Il y a quelqu'un ici qui désire ardemment 
donner. Vous ne le pouvez pas parce que vous avez une 
énorme facture à régler chez vous. Vous n'avez tout 
simplement pas de quoi donner. Levez la main ». Nous 
sommes pris sur le fait, se dit Terry.

« Allez, levez la main. Je pourrais tout à fait venir 
vers vous et vous désigner », dit Phyllis. 

Ensuite, Keith Moore a dit  : «  N’attendez pas. 
Ne passez pas à côté de votre bénédiction. Levez la 
main », se remémore James. Ils ont levé la main. 

À ce moment-là, Phyllis Moore a demandé aux 
placeurs d'aller chercher les corbeilles d'offrande. 
« Nous allons faire une autre offrande et semer dans 
cette église », dit-elle. Après la réunion, James et Terry 
ont été appelés dans un bureau et on leur a remis un 
chèque de vingt mille dollars. 

Le centuple de ce qu’ils avaient donné.
Le dimanche suivant, James et Terry ont témoigné 

à l'église. Le niveau de foi de l'église a grimpé en 
flèche. « Pendant des années, nous avons écouté tous 
les enseignements de Frère Copeland et nous l'avons 
regardé à la télévision  », explique James. «  Nous 
avons enseigné la foi, néanmoins, nous n'avons pas 
expérimenté de grandes percées tant que nous n’avons 
pas commencé à assister aux réunions en personne. 
Le fait que les membres de notre assemblée aient 
commencé à en faire de même y a beaucoup participé.  

« Il y avait toujours une cinquantaine de membres 
qui ne pouvaient pas donner plus pour que nous 
puissions payer un loyer de mille cinq cent dollars. 
Ces mêmes personnes ont suffisamment prospéré de 
sorte que, lorsque nous nous sommes installés dans 
des locaux dont le loyer s’élevait à quatre mille cinq 
cent dollars par mois, nous n’avons jamais failli à un 
seul paiement.

«  Être Partenaires avec KCM ne concerne pas 
uniquement les finances. Il y a une onction qui coule 
en nous et dans l’église. Nous n’en serions pas là où 
nous en sommes aujourd'hui si nous n'avions pas fait 
l'effort de commencer à participer aux réunions en 
personne. » 
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« Car c'est 
de l'abondance 

du cœur 
 que la bouche parle. L'homme 

bon tire de bonnes choses de son 
bon trésor, et l'homme méchant 
tire de mauvaises choses de son 

mauvais trésor »  
Matthieu 12:34-35
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Chaque fois que nous nous sommes retrouvés 
dans une situation difficile, c'était toujours 
parce que la Parole de Dieu ne se trouvait pas 
suffisamment en nous pour que nous puissions 
nous en sortir.

La plus grande difficulté que nous ayons 
jamais rencontrée, s'est avéré être le moment où 
nous nous sommes retrouvés avec un retard de 
six millions de dollars pour le règlement de nos 
factures de télévision. Dans le domaine naturel, 
nous n’avions absolument aucune solution. 
Non seulement nous nous sentions enlisés 
dans cette situation, mais au fur et à mesure 
que les factures arrivaient, le déficit menaçait 
de s'aggraver. Nous avions besoin d'une percée 
surnaturelle et, loué soit le Seigneur, nous en 
avons expérimenté une  ! Toutefois, elle ne 
nous est pas tombée automatiquement du ciel. 
En vue de recevoir l'aide financière dont nous 
avions besoin, nous avons dû faire confiance 
à Dieu pendant plusieurs mois. Il nous fallait 
surmonter ce déficit de six millions de dollars 
en mettant notre foi dans la Parole de Dieu.

En fait, c'est ce que nous avons appris de la 
Parole au sujet de la loi qui permet de recevoir 
qui nous a toujours permis de nous en sortir. 
Nous ne nous sommes jamais trouvés dans 

une situation difficile sans qu’elle ne nous 
permette de nous en sortir. Elle nous a permis 
de remporter la victoire et de prospérer dans 
tous les domaines de la vie. La loi qui permet de 
recevoir est énoncée à maintes reprises dans 
la Bible. Elle est très simple et tout le monde 
peut la mettre en œuvre. Elle agira pour vous 
comme elle agit pour Ken et pour moi. Quels 
que soient les problèmes que vous rencontrez, 
elle vous permettra de vous en sortir et de 
triompher en toutes circonstances - à tous les 
coups, tout le temps.

Toutefois, pour que la loi qui permet de 
recevoir agisse pour vous, il faut en faire usage. 
Vous ne pouvez pas faire comme Naaman. 
Avez-vous déjà lu ce qui lui est arrivé ? 2 Rois 5 
dit que lorsqu'il est allé voir le prophète en vue 
de recevoir la guérison, il n'a pas voulu croire 
et agir en fonction de la Parole du Seigneur 
qu’Élisée lui a donnée. Il croyait qu'Élisée 
allait simplement passer sa main sur la partie 
malade et qu’il ferait un miracle. Quoi qu’il en 
soit, d’ordinaire, les choses ne se passent pas de 
cette manière. Pour ce qui concerne Naaman, 
elles ne se sont pas passées de cette manière, et 
elles ne se passent généralement pas de cette 
manière pour nous en tant que croyants.

par Gloria Copeland

La Loi 
qui permet de 
Recevoir

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR :

1
Pour que 

Dieu pourvoit 
continuellement à 
ce dont vous avez 
besoin, vous devez 

quotidiennement Lui 
donner la première 
place ainsi qu’à Sa 

Parole. 
(Matt. 6:33) 

2
La Parole de Dieu 

révèle Ses voies et 
elle renferme Sa 

sagesse. 
(Prov. 8:17-19) 

3
La Parole de 
Dieu contient 
Sa puissance 

créatrice, quand 
vous en remplissez 

votre cœur et 
votre bouche, elle 
accomplira ce que 

Dieu a dit.
(Ésa. 55:11)

4
La loi qui permet de 
recevoir a un effet 
positif tout autant 

que négatif.
(Matt. 12:34b-35)  

5
En fixant 

continuellement 
votre attention sur la 
Parole de Dieu, vous 
permettez à la loi qui 
permet de recevoir 
d’opérer de façon 

positive.
(Prov. 4:20-21) 

Tant que vous vivrez 
dans ce monde vous 

rencontrerez des 
difficultés. Toutefois, si 

vous apprenez comment 
mettre en œuvre la 
loi divine qui permet 
de recevoir, elle vous 

permettra de vous sortir 
de tout mauvais pas dans 
lesquels vous vous êtes 
mis. Elle vous permettra 

de triompher et de 
prospérer quelle que soit 

la situation. Voici quelques 
critères pour y parvenir :

DU FAIT QUE KEN ET MOI PARLONS TOUT LE TEMPS DE VIVRE 
DANS LA VICTOIRE, CERTAINS S’IMAGINENT QUE NOUS N’AVONS 

JAMAIS DE PROBLÈME. QUOI QU’IL EN SOIT, TEL N'EST PAS LE 
CAS ! DEPUIS QUE NOUS MARCHONS AVEC LE SEIGNEUR, NOUS 

AVONS RENCONTRÉ DE NOMBREUX PROBLÈMES, ET JE PEUX 
VOUS DIRE QUELQUE CHOSE À CE SUJET :
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D’ordinaire, quand vous avez besoin de 
recevoir quelque chose de Dieu – qu’il s’agisse 
d’une guérison, d’une solution à un problème, 
d’une nouvelle maison ou d’un meilleur emploi 
– cela n’arrivera pas simplement quand votre 
pasteur vous imposera les mains. Même si 
votre pasteur est oint, s’il est en bonne santé et 
prospère, le plus souvent, pour que vous receviez 
personnellement ces choses, vous devez faire la 
même chose que votre pasteur a faite pour les 
obtenir – croire et agir selon la Parole de Dieu ! 
Je ne dis pas que vous n'obtiendrez jamais de 
miracle de façon instantanée. Toutefois, si vous 
êtes un croyant, les miracles sont censés être la 
norme. En tant que citoyen du royaume de Dieu, 
vous devez croire que Sa volonté va se faire sur la 
terre comme au ciel.

Au ciel, il n'y a pas de miracles  ! Pourquoi  ? 
Parce qu'il n'y en a pas besoin. Dieu veut qu'il 
en soit de même pour vous. Dieu ne veut pas 
que vous dépendiez de miracles. Il veut que vous 
vous nourrissiez de Sa Parole afin qu’Il puisse 
vous garantir santé et prospérité divine. Il aspire 
à ce que le royaume des cieux se manifeste 
continuellement dans votre vie. Personne ne 
peut le faire à votre place. Vous ne pouvez pas 
y parvenir en vous reposant sur les acquis de 
votre pasteur. En vue de vivre sur terre en tant 
que citoyen du ciel, vous devez continuellement 
mettre en œuvre la loi qui permet de recevoir. 
Vous devez découvrir ce que Dieu a dit au sujet 
de votre besoin, en remplir votre cœur et votre 
bouche, et proclamer votre délivrance et votre 
victoire par la foi !

Pas seulement le dimanche matin
Malheureusement, beaucoup de Chrétiens 

font exactement le contraire. Au lieu de parler 
la Parole de Dieu, ils parlent des problèmes 
qu'ils rencontrent. Du fait qu’ils prononcent des 
paroles d'inquiétude et de doute, ils ne cessent de 
s'enfoncer dans les difficultés. Jésus nous a dit de 
ne pas le faire  ! En Matthieu 6:31-33, Amplified 
Bible, Classic Edition, Il a dit : 

 
Ne vous inquiétez pas et ne soyez pas anxieux, 
en disant : Que mangerons-nous ? Que boirons-
nous ? Ou, de quoi serons-nous vêtus ? Car toutes 
ces choses, ce sont les Gentils (les païens) qui 
les désirent, les convoitent et les recherchent 
assidûment et votre Père Céleste sait bien que 
vous en avez besoin. Mais recherchez (désirez 
et efforcez-vous d’obtenir) premièrement Son 
royaume et Sa justice (Ses façons de faire et 
d’être juste), et alors toutes ces choses vous 
seront données par-dessus.

Comment cherche-t-on d'abord les façons 
de faire et d'être juste de Dieu  ? En vivant 
quotidiennement selon sa Parole. La Parole 
de Dieu révèle Ses voies et elle renferme Sa 

sagesse et en hébreu "chercher", signifie 
"fouler fréquemment, pourchasser, 
poursuivre, faire preuve de diligence". 
Ainsi, en vue de rechercher premièrement 
le royaume de Dieu et Ses voies, vous devez 
donner la première place à Sa Parole dans 
votre emploi du temps. Non seulement vous 
passez du temps dans la Parole, mais vous 
lui donnez la priorité absolue et l’autorité 
suprême, et vous dépendez d'elle afin qu’elle 
vous dirige. Chaque matin, en vous levant, 
vous vous adressez d'abord au Seigneur et 
vous lui dites  : «  Aujourd'hui, je dépends de 
Toi. Tu es ma source, Tu es mon Soutien, ma 
Sagesse, ma Santé, mon Tout ».

Vous ne pensez pas seulement à Lui le 
dimanche matin. Vous vivez avec Lui chaque 
jour  ! Vous L’adorez et vous L’honorez chaque 
jour. Vous dites : « Seigneur, tout ce que je vois 
dans Ta Parole, tout ce que je T’entends me dire 
dans mon cœur, je le ferai ». Dans ma propre vie, 
je me suis rendu compte qu'en grande partie 
rechercher le Seigneur consistait à être docile. 
Cela implique de L'écouter et d’être prompt à 
obéir à Sa Parole et à Sa voix. Je m'efforce d'être 
sensible au Seigneur en permanence. Si je me 
rends quelque part et que j’ai l’impression qu'Il 
me pousse à prendre une direction différente 
de celle que j’avais prévue, par exemple, je ne 
discute pas. Je n'essaie pas de comprendre 
pourquoi Il veut que je prenne cette direction. 
Je me contente d'obéir. 

Il se peut que Ses instructions me frappe à 
l’instar d’un puissant éclair. Il peut s’agir de 
quelque chose de très discret, néanmoins si je 
reçois une direction dans mon esprit, je la suis. 
Tant qu'elle est conforme à la Parole écrite de 
Dieu, je sais que je ne peux pas me tromper. 
« Mais Gloria », direz-vous, « je ne suis pas sûr 
de pouvoir entendre Dieu de cette manière  ». 
Alors, prenez Son Livre, lisez-le et faites ce qu'il 
dit. Plus vous écouterez ce qu'Il dit dans Son 
Livre et plus vous agirez en fonction de ce qu'il 
dit, plus vous deviendrez sensible à la direction 
de Son Esprit. En cherchant Dieu dans Sa 
Parole écrite, vous serez de plus en plus réceptif 
à Sa voix. 

Ken et moi avons le bonheur de connaître 
un grand nombre d'hommes et de femmes 
puissants de Dieu, et beaucoup d'entre eux 
ont commencé comme nous, sans rien. Ils 
n'avaient pas d'argent. Ils ignoraient tout de 
la Bible ou de la façon d'entendre Dieu. Ils ont 
commencé à marcher avec le Seigneur à partir 
de rien. Aujourd'hui, ils sont prospères. Ils 
sont richement bénis et sont une bénédiction 
pour les autres, et Dieu fait de grandes choses 
pour eux et par leur intermédiaire. Chacune 
de ces personnes s’est entièrement donnée à 
Dieu. Elles sont toutes parvenues là où elles se 
trouvent aujourd'hui en donnant à Dieu et à Sa 
Parole la première place dans leur vie. 

 En vue de vivre 
sur terre en tant 

que citoyen du 
ciel, vous devez 

continuellement 
mettre en œuvre 
la loi qui permet 

de recevoir. 
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Quel que soit le problème auquel vous êtes 
confronté, c'est ce qu'il convient de faire. C'est 
toujours la solution en vue de vaincre. En effet, 
en ce qui concerne la sagesse de Dieu, la Bible 
dit : « J'aime ceux qui m'aiment et ceux qui me 
cherchent diligemment et avec assiduité me 
trouveront. La richesse et l'honneur sont avec 
moi, les biens durables et la justice » (Proverbes 
8:17-18, AMPC). Quand vous faites les choses à 
la manière de Dieu, vous obtenez les biens et la 
richesse. Vous prospérez dans tous les domaines 
de votre vie. Pourquoi ? Parce que lorsque vous 
faites les choses à la manière de Dieu, vous les 
faites bien. Vous vous trouvez dans le flot de 
l’onction et Il peut agir et intervenir dans vos 
circonstances.

Des choses commenceront à vous arriver, 
comme cela a été le cas pour notre ami Keith 
Moore, par exemple. C'est l'une des personnes 
les plus consacrées que je connaisse. Il cherche 
le Seigneur de tout son cœur (Jérémie 29:13), et 
c'est pourquoi il ne cesse de prospérer. Il raconte 
qu'une fois, le Seigneur l'a béni à ce point - 
voitures, bateaux et autres - qu'il n'arrivait pas à 
tout mettre dans son garage. Quand son voisin a 
vu cela, il est venu voir ce qui se passait.

Être prospère et notoirement connu en 
tant que Chrétien est un formidable outil 
d'évangélisation. Dans ce monde, l'argent a 
beaucoup d'influence sur les gens. Ils cherchent 
toujours à en obtenir davantage. Ainsi, lorsque 
ce voisin a vu Keith prospérer, il lui a demandé 
ce qu'il en était. Alors Keith s’est fait un 
plaisir de lui dire que ce qu'il voyait, c'était la 
manifestation de la bonté de Dieu dans sa vie !

Dieu se mettra toujours à votre portée
Quand nous sommes devenus Chrétiens, 

Ken et moi ignorions que Dieu souhaitait 
nous faire prospérer. Toutefois, sachant que 
les finances étaient notre plus gros problème, 
quand nous avons finalement découvert que la 
Parole de Dieu était la solution, nous avons fait 
tout notre possible pour en savoir plus. Nous 
étions tellement dans le besoin que nous nous 
y sommes entièrement consacrés. Est-ce que 
vous saviez que se trouver dans une situation 
désespérée peut être une bonne chose ? Si Ken 
et moi avions été riches, je ne sais pas ce qui 
se serait passé. Nous n'aurions peut-être pas 
cherché Dieu aussi résolument que nous l'avons 
fait. Quoiqu’il en soit être riche n'était pas notre 
problème. Notre problème, c'était que nous 
étions pauvres. De ce fait, une fois que nous 
avons compris que nous pouvions le résoudre 
en remplissant notre cœur et notre bouche de 
la Parole de Dieu, il nous a été facile de le faire !

Dieu est tellement bon. Il se mettra toujours 
à votre portée. Il ne vous reprochera pas d'avoir 
attendu d'être dans le pétrin pour commencer à 
Le chercher. Il ne se détournera de vous parce 

que vous ne vous êtes pas vraiment préoccupé 
de Lui avant que vous ne vous trouviez dans une 
situation difficile. Il est heureux que vous vous 
tourniez enfin vers Lui. Dieu vous aime ! Il désire 
vous bénir tout autant que vous désirez l’être. 
C'est pour cela qu’Il vous a donné sa Parole. 
La foi vient de Sa Parole et elle vous permet de 
recevoir de Lui le salut, la guérison, la délivrance, 
la prospérité financière et tout ce dont vous avez 
besoin en vue de vivre la vie abondante à laquelle 
Jésus a pourvue. Dieu le déclare dans la Bible en 
de nombreuses occasions :

«  La Parole que Dieu prononce est vivante et 
pleine de puissance [active, opérationnelle, 
stimulante, et efficace] » (Hébreux 4:12, AMPC)

«  Ainsi en est-il de Ma parole, qui sort de Ma 
bouche  : elle ne retourne point à moi sans effet 
[sans produire aucun effet, inutile], mais elle 
accomplira ce que je veux et ce que je désire, et 
elle prospérera dans l’objectif pour lequel je l'ai 
envoyée » (Ésaïe 55:11, AMPC)

« En cherchant 
Dieu dans Sa 
Parole écrite, 
vous serez de 
plus en plus 
réceptif à Sa 

voix. »
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AUJOURD’HUI !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !
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l’écouter jusqu’à ce qu’elle pénètre dans votre 
cœur et dans votre bouche, ce faisant elles ne 
vous procurera aucun tracas. En fait, elle vous 
permettra de continuellement triompher 
dans tous les domaines de votre vie !  

«  Mon fils, sois attentif à mes paroles, prête 
l'oreille à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent 
pas de tes yeux  ; garde-les dans le fond de 
ton cœur. Car c'est la vie pour ceux qui les 
trouvent, c'est la santé [un remède] pour tout 
leur corps. Garde et protège ton cœur plus que 
toute autre chose, car de lui proviennent les 
sources de la vie » (Proverbes 4:20-23)

La Parole de Dieu contient Sa puissance 
créative ! Tant qu’elle reste sur votre table de 
chevet ou sur une étagère, ce n’est qu’un livre. 
Néanmoins, quand vous en remplissez votre 
cœur et votre bouche, elle devient la puissance 
créatrice de Dieu qui transforme votre corps, 
votre compte bancaire ou votre famille – elle 
accomplira quoi que ce soit d’autre que Dieu 
vous a promis de faire.

Quoi qu’il en soit, pour que la Parole donne 
des résultats, il ne suffit pas de la dire quand 
vous êtes à l’église. Il ne suffit pas d’être tout 
enthousiasmé quand le pasteur prêche au 
sujet de la guérison ou de la prospérité, de 
crier amen pour ensuite rentrer chez vous 
et dire combien vous êtes malade et fauché. 
En vue de faire fonctionner la loi qui permet 
de recevoir, vous devez constamment 
garder la Parole dans votre bouche. «  Mais 
Gloria », dira probablement quelqu’un, « cela 
n’est pas facile quand on est confronté aux 
difficultés. Il m’arrive de céder à la pression 
et par inadvertance de prononcer des paroles 
négatives. » 

Cela prouve que vous avez besoin de remplir 
encore plus votre cœur de la Parole. Vous 
devez continuer à l’écouter et à la méditer. Il 
n’est pas possible de contrôler sa langue. On ne 
peut pas contrôler sa langue par la seule force 
de la volonté. Toutefois, on peut contrôler ce 
qui se passe dans notre cœur. Et si vous gardez 
votre cœur rempli de Dieu et de Sa Parole, 
votre bouche rentrera dans les rangs, car 
comme Jésus l'a dit : « Car c'est de l'abondance 
du cœur que la bouche parle. L'homme bon 
tire de bonnes choses de son bon trésor, et 
l'homme méchant tire de mauvaises choses de 
son mauvais trésor » (Matthieu 12:34-35).

Relisez ces versets. Qui détermine ce que 
ces deux hommes obtiennent ? Eux ! De quelle 
manière ? Grâce à ce dont ils ont rempli leur 
cœur. Ce dont ils ont rempli leur cœur est 
sorti de leur bouche et s'est manifesté dans 
leur vie. Telle est la loi qui permet de recevoir, 
et elle fonctionne tout autant d’un côté positif 
que d’un côté négatif. Si vous fixez votre 
attention sur des choses négatives – telles que 
le péché, la maladie et le besoin – ces choses 
vous submergeront. Elles vous attireront des 
ennuis et vous ne pourrez plus vous en sortir. 
Voilà pour les mauvaises nouvelles.

La bonne nouvelle c’est que vous pouvez 
fixer votre attention sur la Parole de Dieu et 
elle vous permettra de reprendre le contrôle ! 
Vous pouvez la garder sous vos yeux et 

LA MESURE DANS 
LAQUELLE VOUS 
MARCHEZ DANS 

L'AMOUR DE DIEU—
EN AIMANT DIEU 

ET EN AIMANT 
LES AUTRES—
DETERMINE LE 

NIVEAU DE PAIX 
QUE VOUS POUVEZ 

EXPERIMENTER

—Gloria Copeland
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